



Club de Atletas Veteranos de Salamanca.



Villoruela.



Atletas y aficionados de la familia Benito Martín.



Este grupo se desplazó desde Ciudad Rodrigo.



A pesar del esfuerzo, algunos tenían fuerzas para saludar.



Vicente, optimista antes de empezar la carrera.



Gema Martín rodeada de otros participantes.



Alfredo Martín con los tres primeros clasificados.



Posando junto a otros atletas en Babilafuente.



En pleno esfuerzo, a los cinco kilómetros de darse la salida.

ANECDOTARIO

**El cronómetro digital se puso en marcha.** La XXVIII edición de la Babilafuente Salamanca fue la primera en la que se contó con un cronómetro digital, instalado en el coche que iba abriendo la carrera junto a los primeros clasificados. Así, el ganador pudo ir viendo en todo momento sus registros y controlar su ritmo.

**San Morales, el lugar con más público.** Aunque hubo gente en todos los núcleos de población por los que pasó la carrera, fue en San Morales donde se agolparon más aficionados, que se bajaron rápidamente del tren para aplaudir el paso de sus familiares y amigos.

**Incidentes con algunos ciclistas durante el recorrido.** Siempre hay algunos ciclistas que van acompañando la



El coche, con el cronómetro.

carrera o simplemente están realizando una ruta y ayer se produjo un pequeño incidente en Aldealengua, cuando la organización solicitó a algunos de ellos que no entorpecieran a los corredores.

**Alfredo Martín "amenazó" con participar el próximo año.** El diputado de De-

portes, Alfredo Martín, siguió la carrera desde su inicio y le entró gusanillo. Hace unos años era un habitual de las pruebas atléticas y corrió varios maratones. Por lo visto, ayer le entró el gusanillo y aseguró que va a intentar entrenarse para poder participar el próximo año. Además, se mostró encantado por cómo salió la carrera y que los vencedores fueran dos salmantinos.

**Estreno de los fisioterapeutas, que no tuvieron que atender lesiones graves.** La organización de la Media Maratón colocó este año un puesto de fisioterapeutas en la meta del paseo del Rollo para atender a los atletas que sufrieran algún problema. Afortunadamente, no hubo que lamentar lesiones graves y la mayoría de las intervenciones fueron para dar masajes musculares debido a los calambres.